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Трусов В.А.  Информационная модель определения и оценки направлений научно-технологического развития отраслей топливно-энергетического комплекса России // Информационные ресурсы России. 2019. № 6. С. 2-6.
Аннотация. В работе рассматривается информационная модель определения и оценки направлений научно-технологического развития отраслей топливно-энергетического комплекса, с учетом изменчивости технологий. Приводятся алгоритмы оценки кривой жизненного цикла технологии и правила выбора технологии. Рассматривается зона принятия управленческого решения о замене существующей технологии на современную. Предлагается процедурная модель формирования критериев отбора и порядка формирования перечня современных технологий научно-технологического развития отраслей ТЭК. 
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Trusov V.A.  Information Model for the Determination and Assessment of the Directions of Scientific and Technological Development of the Industries of the Fuel and Energy Complex of Russia  // Information resources of Russia. 2019. № 6. Pp. 2-6.
Abstract. The paper discusses the information model for determining and evaluating the directions of the scientific and technological development of the branches of the fuel and energy complex, taking into account the variability of technology. Algorithms for estimating the life cycle curve of a technology and the rules for choosing a technology are given. An area for making a management decision to replace the existing technology with a modern one is considered. A procedural model for the formation of selection criteria and the procedure for the formation of a list of modern technologies of scientific and technological development of the fuel and energy industry sectors is proposed..
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	УДК   685.1
Олейник А.С. Анализ современных программных средств оценки уязвимости системы обеспечения безопасности объектов топливно-энергетического комплекса // Информационные ресурсы России. 2019. № 6.  С. 7-12.
Аннотация. В статье приводятся характеристики программных средств анализа уязвимости системы обеспечения безопасности объектов топливно-энергетического комплекса.
Компьютерное моделирование системы физической защиты (СФЗ), одной из составляющих системы обеспечения безопасности объектов, является составной частью единого технологического процесса. В качестве исходных данных для моделирования используются сведения, полученные в результате обследования объекта и экспертного анализа уязвимости. Моделирование позволяет выяснить, соответствует ли система предъявленным к ней требованиям, и если нет, то что необходимо сделать для того, чтобы она обеспечивала выполнение поставленных перед ней задач.
Ключевые слова: программные средства, моделирование, системы обеспечения безопасности, эффективность.
 
	UDC  685.1
Oleynik A.S. Analysis of Modern Software Tools for Assessing the Vulnerability of the Security System of Fuel and Energy Complex Facilities // Information Resources of Russia. 2019. No 6. Pp. 7-12.

Abstract. The article presents the analysis of the characteristics of software tools for vulnerability analysis of security of fuel and energy complex facilities. Computer modeling of physical protection system (PPS), one of the components of the system for safety-critical objects is SFZ object is part of a unified technological process aimed at carrying out vulnerability analysis of the PPS object. As input data for the simulation uses the information obtained through the site survey and expert analysis of vulnerability. Modeling allows us to determine whether the system meets the presented requirements and if not then what needs to be done in order to ensure the fulfillment of its tasks. 
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Сулейманов Р.С. Современные подходы к интеграции данных в электронных библиотеках // Информационные ресурсы России. 2019. № 6.  С. 13-16.
Аннотация. При увеличивающемся количестве электронных библиотек существует проблема передачи данных между ними из-за разницы форматов. В статье рассматриваются основные стандарты хранения метаданных, а также возможные способы интеграции данных в электронных библиотеках.
 Ключевые слова: электронные библиотеки, метаданные, интеграция данных, Дублинское ядро, MАRC, системы автоматизации.
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Suleymanov R.S. Current Approaches to Data Integration in Digital Libraries   // Information Resources of Russia. 2019. No 6. Pp. 13-16.
Abstract. With the increasing number of digital libraries the problem of data integration between them exists due to differences between formats. The article examines the basic standards of meta-data storage, as well as possible ways of integrating materials of the digital libraries.
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	УДК 027.4 : 338.46
Сагитова Л.К., Шадрина В.Н. Информационное обеспечение населения о работе ЖКХ в общедоступной библиотеке // Информационные ресурсы России. 2019. № 6.  С. 17-20.
Аннотация. В статье проанализирован опыт организации информационного обеспечения населения о работе жилищно-коммунального хозяйства общедоступными библиотеками в Белгородской области.
Ключевые слова: жилищно-коммунальное хозяйство, информационное обеспечение,    общедоступные библиотеки, Белгородская область.
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Sagitova L.K., Shadrina V.N. Information Support of the Population on the Housing Sector in a Public Library // Information Resources of Russia. 2019. No. 6. Pp. 17-20.

Annotation. The article analyzes the experience of the organization of information support of the population about the sphere of housing and communal services by public libraries in the Belgorod region.
Key word: housing and communal services, information support, public libraries, Belgorod region.
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Чугунов А.В. Концепция «Умного города»: функционирование механизмов обратной связи в контексте электронного участия граждан // Информационные ресурсы России. 2019. №  6.  С.  21-27.
Аннотация. В статье представлены промежуточные результаты проекта Российского научного фонда, посвященного комплексному исследованию электронного участия граждан в контексте политического процесса и принятия политико-управленческих решений. В ходе двух этапов мониторингового исследования (2017 и 2018 гг.) были проанализированы региональные информационные ресурсы, обеспечивающие различные каналы электронного взаимодействия граждан с властью и сформирована классификация типов ресурсов (6 типов). На основании изучения концепций и подходов к реализации «умного города» в мире и России, научных и обзорно-аналитических работ российских и зарубежных авторов, сформирована и представлена первая версия институциональной модели для исследования механизмов и каналов электронного участия на региональном / муниципальном уровне.
Ключевые слова: электронное управление, электронное участие, умный город, институциональная модель, мониторинг, инициативное бюджетирование.
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Chugunov A.V. The “Smart City” Concept: Feedback Mechanisms in the Context of Electronic Participation // Information Resources of Russia. 2019. No 6. Pp. 21-27.

Annotation. The article presents the intermediate results of the Russian Science Foundation project dedicated to a comprehensive study of electronic participation in the context of the political process and the adoption of political and managerial decisions. As a result of the analysis of the data obtained during a two-stage monitoring study of regional information resources (in 2017 and 2018) that provide various channels of information interaction between citizens and the authorities, a classification of the types of these resources (6 types) was formed. Based on the concepts and approaches study to the “smart city” implementation in the world and in Russia, scientific and review-analytical works, the first version of the institutional model for studying the mechanisms and channels of electronic participation at the regional / municipal level has been formed and presented.
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	УДК 004.056.5
 Видясова Л.А., Тенсина Я.Д., Мисников Ю.Г. Исследование тенденций развития законодательства Евросоюза в области кибербезопасности, цифрового рынка и электронного правительства // Информационные ресурсы России. 2019. № 6.  С. 28-32.
Аннотация. В статье представлены результаты исследования законодательства Евросоюза в области кибербезопасности, услуг доверия, цифрового рынка и электронного правительства.  В исследовании было проанализировано 20 нормативно-правовых актов, охватывающих политику в трех основных областях цифровых трансформаций.   В результате исследования были получены данные о ключевых нормативных актах и институтах, а также особенностях нормативно-правового регулирования цифровых трансформаций в Евросоюзе. 
Ключевые слова: законодательство, информационные технологии, Европейский союз, цифровые трансформации, умные города. 
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Vidiasova L.A.,  Tensina Ia.D.,  Misnikov Yu.G. A Research of the Development Trends of EU Legislation in the Field of Cybersecurity,  Digital Market and E-government  // Information Resources of Russia. 2020. No 1. P. 28-32.

Abstract.   The article presents the results of a study of EU legislation in the field of cybersecurity, trust services, the digital market and e-government. The study analyzed 20 legal acts covering policies in the three main areas of digital transformation. As a result of the study, data were obtained on key regulatory acts and institutions, as well as on the specifics of the legal regulation of digital transformations in the EU.
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	УДК 004.89
 Федин Ф.О., Чискидов С.В., Павличева Е.Н. Оценка эффективности применения интеллектуальных систем поддержки принятия решений в технологических процессах анализа больших данных // Информационные ресурсы России. 2019. № 6.  С. 33-39.
Аннотация. В работе определены критерии и их показатели, используемые для оценки эффективности интеллектуальных систем поддержки принятия решений (ИСППР) в технологических процессах анализа больших массивов электронных данных (big data) образовательной сферы. При этом критерии и показатели критериев приведены в рамках трехуровневой иерархической структуры, включающей информационный процесс (верхний уровень), ИСППР (средний уровень) и хранилище данных ИСППР (нижний уровень).
Представлены подходы к определению оперативности функционирования и загруженности ресурсов ИСППР, а также производительности таких ИППР по задачам анализа данных, выполняемого с применением моделей машинного обучения. 
Ключевые слова: интеллектуальная система поддержки принятия решений, машинное обучение, задача анализа, информационный процесс, хранилище данных, критерий, показатель критерия.
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Fedin F.O., Chiskidov S.V., Pavlicheva E.N. Assessment of the Intelligent Decision Support Systems Effectiveness in Technological Processes of Big Data Processing // Information Resources of Russia. 2019. No 6. Pp. 33-39.

Abstract. The article defines criteria and their indicators used to assess the effectiveness of intelligent decision support systems (IDSS) in technological processes of educational sphere big data processing. These criteria and indicators are given as part of a three-level hierarchical structure, which comprises information process (upper level), IDSS (middle level), and IDSS data store (lower level).
Approaches to identification of IDSS functional responsiveness and resource capacity as well as performance of such IDSS on data analysis tasks using machine learning models are given.
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